

Papierwürfel

Kirschblüte und Eisklotz

Von anime_world

Kapitel 7: Die "Aussprache" der Kirschblüte

Die ersten Schüler begannen schon schief zu den vier Freundinnen zu schauen. Und Temaris und Tentens fragender Gesichtsausdruck, machten für Sakura, die gegenwärtige Situation auch nicht grade besser ...

(Sicht Sakuras)

Ich schaue aus dem Fenster und beobachte wie die vielen, kleinen, weißen Wolken vorbei ziehen. Die noch, vom gestrigen Regen, feuchte Luft weht mir ins Gesicht, da die großen Fenster des Biologieraums geöffnet sind. Jetzt in der Bio-Stunde, nach der Frühstückspause und der so zusagenden Aussprache, geht's mir irgendwie besser ...

Nachdem mich Jirayia einfach so zurück gelassen hatte, habe ich den dreien den vergangenen Nachmittag beschrieben. Also habe ich Ihnen detailliert erzählt was mir bis zu meinem Ohnmachtsanfall passiert ist. Wobei ich währenddessen und auch danach "mein seltsames Verhalten" weggelassen hab genauso wie die Tatsache mit Sasuke's warem Gesicht. Ansonsten hätte der mich wahrscheinlich wirklich umgebracht. Zwar machte Ino, die Tatsache, das ich nichts neues über Sasuke rausgefunden hab traurig, aber wollte trotzdem jedes Detail wissen. Und das ich dann erzählen musste was Sasuke mir erzählt hatte, da ich ja Bewusstlos war, verbesserte sich Inos Stimmung sofort : ...

' "Tja, also wie gesagt bin ich dann also irgendwie einfach über seinem Tisch zusammen gebrochen, also das meinte Sasuke jedenfalls. Und dann ist mein Kopf volle Kanne gegen seinen gekracht-", "OMG, du hast Sasuke berührt. Mensch, Saku bin ich neidisch auf dich", unterbricht mich die Blonde laut. So dass uns schon wieder mehr Aufmerksamkeit der anderen Schüler geschenkt wird, als nötig. "Alter Ino ... Wie oft willst du denn Saku noch unterbrechen? Erzähl weiter", meint Tenten kopfschüttelnd aber lächelnd. Ich muss auch lächeln "Naja und dann, kurz nachdem ich zusammengebrochen bin, kam Jirayia in den Raum. Als er mich dann so über den Tisch liegen gesehen hat, hat er mich sofort zu Tsunade gebracht. Und Sasuke ist halt noch mitgekommen um seine Stirn glaube ich versorgen zu lassen. ... Genau, das hat er mir erzählt, als ich dann halt wenig später wieder aufgewacht bin. Joa, dann wars das halt auch schon größtenteils. Sasuke ist dann auch gegangen und ich, nach viel Gerede mit den Alten, auch.", fasse ich den Rest noch ganz kurz zusammen. " Und das wars? ", fragt Temari erstaunt. "Naja, was soll den auch groß passiert sein. Bis auf einer meiner Tollpatschigkeits-Anfälle? " " Na, um ehrlich zu sein dachten wir das irgendwas richtig schlimmes Vorgefallen ist, da du dich so seltsam verhalten hast", meint nun Tenten

schulterzuckend. "Naja, ich will ja nichts sagen, aber gestern hatte ich das erste mal so ne Art leichten Hitzeschlag ..." "Stimmt, wird wohl daran liegen. Wir haben wohl einfach zu viel rein interpretiert. Eigentlich dachte ich das du jetzt mit der Geschichte des Jahrhunderts um die Ecke kommst", lächelt mir Temari frech entgegen. "Hey, nicht jeder schafft es ohnmächtig zu werden, während des Nachsitzens.", entgegne ich lachend. "Damit hast'e ausnahmsweise ma Recht, Saku", mischt sich Tenten ins Gespräch ein. Es klingelt und in der Cafeteria konnte man augenblicklich überall das Gerammel von Stühlen hören. "Let's go, Mädels. Folgt Mir! Ab zu Bio!", übertönt Ino gut gelaunt den Lärm. ' ...

Wobei Aussprache? Erzählt habe ich ja nicht das mir immer so komisch wird, wenn ich an Sasuke denke ... Nein, es ist allein schon seltsam, das ich überhaupt an ihn denke. Ich meine vorgestern hab ich ihn noch als einen zu ignorieren würdigen Streber und Schönling, gehandelt. Und jetzt? Naja schön ist er ja geblieben ... ?? ... Alter, ich dachte diese Sasuke-Schönheitssache wäre Inos Faible. Als sich mein Herzschlag dazu noch erhöht, fange ich an ernsthaft an meiner Intelligenz zu zweifeln ...

(Sicht Sasuke's)

Ich will grade in den Chemieraum, da es schon zur Stunde geklingelt hat, als mich eine Hand zurück zieht. Etwas verwirrt sehe ich Jirayia an, der mich wohl zurückgezogen hat. "Was willst'e", frage ich etwas genervt, besinnen mich aber eines besseren und sehe ihn kalt an. Was der Alte nur mit einem Seufzer kommentiert. "Ich wollte dir nur ausrichten: Das du nach der siebten Stunde, runter, in das Lehrerzimmer, des Untergeschosses gehen musst, da wir nochmal uns um einen zweiten Nachsitz-Termin, mit Sakura, kümmern müssen. Denn die Arbeit konnte ja gestern nicht beendet werden. Also sei bitte nachher auch da.", erklärt mir der weißhaarige bovor er sich wieder in Bewegung setzt. Nicht sein Ernst ... Nochmal nachsitzen? ... Nein, darauf habe ich jetzt definitiv keinen Bock. So ne Scheiße ... Ich atme tief ein und aus. Und gehe in gewohnter Manier in den Chemieunterricht. Wo ich auch schon wie gewohnt laut von Naruto empfangen werde, "Alter, wo warst'e denn noch?" "Naruto, der Unterricht hat bereits begonnen. Würdest du dich deshalb bitte hinsetzen und leise sein?", fragt Sensei Anko gereizt, die grade den Raum betritt und umgehend mit dem heutigen Thema beginnt. Meine Motivation geht gegen Null, noch beschissener kann die Woche doch kaum noch werden ... Ich meine nochmal Nachsitzen mit Sakura? Wobei ich ja eigentlich gar nicht wirklich etwas gegen Sakura habe ... Und genau das macht mich irgendwie so rasend und irritiert mich. Warum ist das so? Alter, ey ... Nachher in der Mittagspause muss ich erst ma eine allein rauchen gehen. Am besten hinter der Turnhalle, nicht das mich wieder irgeneiner aufm Klo erwischt. Obwohl an der Turnhalle rauchen immer Neiji und Schikamaru ... Egal diese Gesellschaft muss ich wohl doch in Kauf nehmen ...

(Sicht Sakuras)

Jetzt stehe ich schon seit 5 Minuten vorm Lehrerraum und noch keiner ist da. Dabei habe ich mir extra viel Zeit gelassen um hier her zu laufen. Können die nicht einmal pünktlich kommen? Genervt schlage ich meine Augen zu und lehne mich gegen die kalte Wand. Ich meine das der Sensei noch nicht da ist, ist ja nicht die Verwunderung, Kakashi Sensei hat auch so einen Faibel für Unpünktlichkeit. Ist das vielleicht so ne Männerkrankheit?

"Wartest'e etwa auf jemanden?", hauchte mir jemand plötzlich ins Ohr, erschrocken öffne ich meine Augen und sehe Sasuke nur wenige Zentimeter vor mir, über mein

Erschrecken, grinsend stehend ...